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國立北門高級中學112學年度第8次行政會報紀錄 

 

壹、 時間：中華民國 113年 3月 20日（星期三）上午 10時 0分 

貳、 地點：行政大樓二樓秘書室 

參、 主席：吳校長俊憲                          紀錄：文書組長施永健 

肆、 出席人員：詳簽到單 

伍、 各處室報告(重點摘要) 

一、 教務處： 

(一) 113年繁星計畫已於昨日放榜，今年頂大與中字輩大學共錄取 12人，較去年錄取人

數多 5人。感謝老師們的辛勤教導與同學們的努力。相關資料將增列入招生資料中，

且待各國中海報印完後，再邀請校長到各國中拜會及贈送錄取榜單。 

(二) 大學個人申請入學的工作試務組目前正進行中，也會請各班導師協助輔導學生。 

(三) 教務處擬於 4月 28日(四)辦理課程諮詢教師研習。除本學期課諮師之外，也歡迎老

師們參加。 

(四) 設備組書記報名名單，已於昨日和設備組長先行看過，初步了解目前報名的人數與報

名者任職的工作內容。 

(五) 有關學生對外參加比賽的公假，所審定的標準需進一步討論。至於其所可能衍生出的

三個問題：(1)帶隊老師的課務太多，無法找人代理或另外找人帶隊出賽？(2)學生第

八節不退費，以免退費太多造成使用未達八成的困擾。(3)該活動衍生的交通費或保

險等問題，須處理。 

 

二、 學務處： 

(一) 登革熱的防治原本上個禮拜五要把捕蚊燈安置完畢因為個人身體因素還沒有做，預計

本週或下週內完成。 

(二) 近期氣溫漸漸升高，請各處室依照之前的工作分配，協助辦理登革熱防治。 

(三) 戶外噴藥部分請總務處五月以前，每 2週噴藥 1次。希望病媒蚊在剛開始時，就能減

低蚊蟲的密度。 

(四) 積水投藥的部分，已請衛生組跟護理師協助兩週一次，檢視積水狀況及投藥。如果沒

有積水的話就把兩週一次的頻率拉長。 

(五) 今日校內施打 XBB疫苗，全校有 160多位同學登記接種，預計 11時前完成。 

(六) 本週五的團體活動，高二辦理畢旅的行前說明。 

(七) 資本門的經費變更採購項目，目前將採購吹葉機來因應桃花心木落葉期，希望能儘快

完成採購程序。 

(八) 玉山機械人協會將於本週五，將於線上指導本校機械人團隊英文簡報技巧，地點為科

學館 3樓。 
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三、 總務處： 

(一) 近期出納組辦理學生款項退費時，發現部份學生帳號並非本人帳戶，以致於匯款時發

出錯誤而退回。麻煩業務單位提供資料時請確實核對，以免造成後續處理產生困擾。 

(二) 請各處室請購完成辦理核銷時，除了提供廠戶匯款帳戶外，亦請廠商提供 email，當

出納組匯款時會同時發 email請廠商確認收到貨款。如果廠商無 email，是否提供業

務單位之 email，當匯款完成時再與廠商確認。 

(三) 弘道樓北側苦楝移除作業，因需要台電配會停電作業及申請路權，為避免停電造成校

內上課造成影響，因此預定暑假期間利用週一進行移除， 屆時再公告通知校內同仁。 

(四) 教學資源中心北側圍牆附近有種植兩棵大喬木，因生長速度快且靠近圍牆外的台電高

壓電線，每年進行樹枝修剪時都會造成困擾，廠商處理的意願也不高，請相關單位研

議處理方式。 

 

四、 輔導處： 

(一) 本學期大學宣導講座，高三學生出席意願極低。輔導處會在導師會議的時間，和導

師們討論之後大學宣導辦理的形式。 

 

五、 圖書館： 

(一) 弘道樓二樓希望可以安裝一支分機，方便晚自習學生家長可以來電請假或聯絡。 

 

六、 人事室： 

(一) 113學年度介聘調入本校教師陳姿穎(公民與社會科)，已完成應聘報到。 

(二) 113年 8月 1日退休案，目前無人提出申請。 

(三) 人事室辦理之性平事件，已完成結案報送。 

(四) 教務處設備組書記公開甄選已報名截止，共計 18人報名，人事室後續將召開甄審會，

擇優通知參加面試人員。 

 

七、 主計室：無。 

 

八、 秘書室：無。 

 

陸、 提案討論：無。 

 

柒、 臨時動議：無。 

 

捌、 主席指示事項及結論： 

(一) 113年繁星入學，今年頂大與中字輩大學共錄取 12人。請教務處將優秀成果列入國
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中招生海報，並儘速完成製作。 

(二) 有意願參加大學入學個人申請的同學，請輔導處提供相關資訊，繼續予以適當的協助。 

(三) 學生社團希望代表學校參加對外比賽(政府單位舉辦全國聯賽、一般校際比賽或民間

社團辦理)，可參加審定的標準、帶隊老師課務代理、學生公假及經費補助…等相關

議題，請學務處與教務處或邀請相關單位，進行討論可行方式。 

(四) 登革熱防治，請各處室確實巡視辦公處所及所屬管理空間的環境清潔。 

(五) 教學資源中心北側圍牆喬木是否移除，請校園景觀規劃小組排定討論處理方式。 

(六) 弘道樓二樓安裝分機案，請總務處協助處理。 

(七) 金池亭將作重新油漆，費用由校友會支用。 

(八) 今年度本校畢業典禮，前教育部長吳清基預計將到校勉勵畢業生。 

(九) 國中端入校宣導文宣，請各處室協助資料蒐集，送教務處彙編。今年升學成績不錯及

二個實驗班成立，而鄰近國中家長對本校成立實驗班、機械人社團與入學獎學金等議

題，抱持相當的期待。去年本校新生註冊率達 94%，希望今年入學新生質量持續並進

提升。 

(十) 各處室預計辦理各項計畫申請案，請依期限按時送出。另現階段計畫執行的部份，請

各處室注意執行進度。 

 

玖、 散會：上午 11時 10分。 


